

Hoy, 9 de abril, nos han visitado Alejandro, Nerea y sus mascotas perro, Milo y Estrella. Hemos aprendido que los perros tienen sentimientos y ahora ya sabemos que, aunque no hablemos el mismo idioma, con la posición de las orejas, rabo... nos indican si están felices, tristes, si tienen miedo...

También nos han enseñado y hemos practicado a darles de comer, acariciarles en las zonas donde les gusta, qué hacen cuando tienen miedo e incluso la “posición del árbol” que se emplea para cuando saltan a comerse nuestra merienda por ejemplo.

¡Ha sido muy divertido! ¡Hemos aprendido muchas cosas nuevas! Nos han prometido que nos contarían otros misterios sobre las plantas el día 30 de mayo.

